



Graz, 19. April 2022

Newsletter 1/2022

An alle Mitglieder und Gastspieler der Sektion SCHACH des PostSV Graz

Mit diesem Newsletter möchte ich euch wieder über den neuesten Stand im Schachsport informieren

1. Meisterschaft 2021/22

Trotz der Corona-Pandemie haben wir die Meisterschaft 2021/22 gut hinter uns gebracht. Leider haben sich einige unserer Mitglieder bzw. Gastspieler abgemeldet, sodass wir im Frühjahr Probleme hatten, immer alle Bretter zu besetzen. Letztlich haben wir in der Stadtliga nur den letzten Platz von 6 Mannschaften erreicht, in der 2. Klasse den 5. Platz von 12 Mannschaften und in der 3. Klasse den 7. Rang von 12 Mannschaften. Ich hoffe, wenn die Pandemie halbwegs vorbei ist, wieder Mitglieder zurückgewinnen zu können. Weitere Ergebnisse siehe Chess-results.com.

2. Klubabend

Den Klubabend mussten wir Corona-bedingt vorübergehend einstellen. Sobald die Inzidenzzahlen erheblich zurückgehen, werden wir wieder Klubabende veranstalten können.

3. 100-Jahr-Feier des Postsportvereins

Anlässlich des 100-jährigen Bestehens des Postsportvereins Graz wird am 12. Juni 2022 ein Sporttag veranstaltet, bei dem alle Sektionen ihre Sportart vorstellen. Für die Sektion Schach wird FM Horst Watzka ein Simultanturnier abhalten. Eine Festschrift wird allen Inserenten und interessierten Mitgliedern und Gastspielern zugesandt.

4. Mitgliedsbeiträge

Ich danke allen Mitgliedern und Gastspielern, die ihre Beiträge für 2022 bezahlt haben. Alle, die dies noch nicht getan haben, ersuche ich, bis Ende April 2022 ihre Beiträge an untenstehendes Konto zu zahlen, d.s. € 42,- für Mitglieder bzw. € 12,- für Gastspieler.

Mit freundlichen Schachgrüßen,

der Sektionsleiter
Franz Mészáros